



Villa - Chalet en venta en Abanilla, Abanilla

369.995 €

Referencia: RS26246 Dormitorios: 4 Baños: 4 Terreno: 5.000m² Construido: 227m²





Oriental, Abanilla

LISTA PARA ENTRAR A VIVIR YA – Una cálida villa con encanto, anexo para invitados, piscina y espectaculares vistas a la montaña | La Zarza, Murcia Si busca algo verdaderamente especial, no una simple casa moderna, fría y blanca , sino un hogar con calidez, alma y una exquisita atención al detalle, esta villa bellamente renovada en La Zarza es una oportunidad excepcional. Totalmente modernizada y lista para entrar a vivir, esta propiedad combina elegantes acabados contemporáneos con detalles en madera natural y un acogedor ambiente mediterráneo. A solo 15 minutos en coche de Pinoso , la villa disfruta de un tranquilo entorno rural con impresionantes vistas al parque regional cubierto de pinos. Ubicada en una parcela de 5.000 m² (con 3.000 m² vallados de forma segura) y con 227 m² de espacio habitable de alta calidad , esta casa lista para entrar a vivir es ideal para vivir a tiempo completo, como retiro familiar o como inversión en el floreciente mercado inmobiliario del interior. Casa principal: 3 dormitorios, todos con baño privado La casa principal ofrece una distribución cuidada y una comodidad excepcional: Suite principal en la planta baja con vestidor, baño privado de lujo y acceso directo al patio : despiértese con vistas a la montaña cada mañana. Un generoso pasillo de entrada crea una primera impresión impresionante, separando el área de dormir del espacio habitable principal. Un impresionante salón de planta abierta, comedor y cocina moderna , todo con acceso a la gran terraza cubierta orientada al sur : su espacio de vida y entretenimiento al aire libre durante todo el año. Hermosas vistas sobre el telón de fondo de las montañas de estilo alpino. Un espacioso lavadero / despensa , perfecto para almacenamiento adicional. Un segundo pasillo conduce a un útil armario de almacenamiento y a la pieza central arquitectónica de la casa: Escalera flotante con iluminación LED Esta llamativa escalera conduce al primer piso, donde encontrará: Dos amplios dormitorios dobles , ambos con modernos cuartos de baño en suite. La balaustrada aún se puede personalizar para que coincida con su estilo preferido. Anexo para invitados: perfecto para visitantes o para generar ingresos por alquiler Junto a la casa principal hay un anexo de estudio completamente independiente, completo con: Entrada privada Cocina Baño Ideal para invitados, familiares mayores o alquiler vacacional. Vida al aire libre y vistas impresionantes El exterior de la propiedad ofrece todo lo necesario para disfrutar de la vida al aire libre española: Atractiva piscina con vistas panorámicas a la montaña. Amplias zonas de terraza para tomar el sol y cenar. Hermoso entorno natural con un telón de fondo de bosques de pinos y un parque protegido. La villa se beneficia de electricidad de red y un gran depósito de agua , lo que la hace muy adecuada para vivir todo el año. Completamente renovado, listo para vivir de inmediato La propiedad ha sido completamente renovada, incluyendo: Baños nuevos con acabados modernos. Cocina y electrodomésticos nuevos Pisos nuevos en toda la casa. Completamente repintado para brindar un acabado fresco, limpio y consistente. Iluminación actualizada en todas partes Nuevo tanque séptico instalado Acabados frescos y accesorios actualizados. Esta es una oportunidad única de adquirir una casa única, con mucho carácter, terminada con un alto estándar y disponible en este momento . Si busca una propiedad que se sienta cálida, acogedora y realmente diferente, esta villa es la combinación perfecta. Somos especialistas en la Costa Blanca y la Costa Cálida, con especialización en las regiones del interior de Alicante y Murcia, con especial énfasis en Elda, Pinoso, Aspe, Elche y alrededores. Somos una empresa consolidada, reconocida y de confianza, con una sólida reputación entre compradores y vendedores desde que iniciamos nuestra actividad en 2004. Ofrecemos un servicio completo sin cargos ocultos ni sorpresas, desde la búsqueda de la propiedad hasta la finalización de la misma, y un servicio postventa inigualable que incluye administración de propiedades, servicios de construcción y asesoramiento general para convertir su nueva casa en un hogar. Con una cartera de más de 1400 propiedades en venta, estamos seguros de poder ayudarle. Simplemente indíquenos su propiedad preferida, presupuesto y ubicación, y nosotros nos encargamos del resto.